



XINHUA

KULIAH SAINS DARI STASIUN LUAR ANGKASA TIONGKOK

Tiga astronot Tiongkok, Chen Dong (tengah), Liu Yang (kanan) dan Cai Xuzhe, memberi hormat setelah memasuki modul inti stasiun ruang angkasa Tianhe. Kelas langsung ketiga dari stasiun luar angkasa Tiongkok diadakan Rabu (12/10) sore, disampaikan oleh anggota kru Shenzhou-14 Chen Dong, Liu Yang dan Cai Xuzhe kepada siswa di Bumi. Ini adalah kuliah sains pertama dari modul lab Wentian.

Sri Lanka Kini Jadi Negara Berpenghasilan Rendah

Kabinet Sri Lanka setuju menurunkan status ekonomi jadi negara berpenghasilan rendah.

KOLOMBO (IM)- Kabinet Sri Lanka telah menyetujui proposal untuk menurunkan status ekonomi negara keputeraan itu menjadi “negara berpenghasilan rendah”.

Juru bicara kabinet Bandula Gunawardane menyatakan pada Rabu (12/10), perubahan ini sebagai upaya agar mendapatkan akses ke pendanaan lunak dari organisasi internasional.

Ekonomi Sri Lanka berada dalam kemerosotan terdalam dengan menyusut pada 8,4 persen tahunan pada kuartal Juni dalam salah satu penurunan kuartalan paling tajam.

Bank Dunia menyatakan, PDB per kapita adalah 3.815 dolar AS pada 2021, yang telah menempatkannya dalam kategori ekonomi menengah ke bawah.

Kabinet pun telah memutuskan untuk menurunkan per-

ingkat pulau itu menjadi “berpenghasilan rendah” dalam daftar Bank Dunia.

“Mengingat krisis keuangan serius yang dihadapi Sri Lanka, perwakilan organisasi internasional telah memberi tahu kami bahwa jika Sri Lanka dikategorikan sebagai negara berpenghasilan rendah, akses pendanaan akan lebih mudah,” kata Gunawardane.

Pulau Asia Selatan berpenduduk 22 juta orang itu sedang berjuang melawan krisis ekonomi terburuknya sejak kemerdekaan pada 1948 yang disebabkan oleh Covid-19. Padahal negara ini bergantung pada pariwisata dan memangkas pengiriman uang dari pekerja di luar negeri.

Kenaikan harga minyak, pemotongan pajak, dan larangan impor pupuk kimia selama tujuh bulan pada tahun lalu

membuat kondisi negara itu semakin hancur. Krisis telah menyebabkan kekurangan dolar akut untuk membayar impor makanan, bahan bakar, dan obat-obatan, ditambah kondisi anjloknya rupee dan inflasi yang tak terkendali.

Bank Sentral Sri Lanka mempertahankan suku bunga stabil pekan lalu. Lembaga ini memperkirakan kontraksi produk domestik bruto 8,7 persen untuk 2022.

Sementara itu, Kantor presiden Sri Lanka mengatakan, jika negara itu masih menjadi negara pendapatan menengah. Tapi meminta Bank Dunia untuk memberikan pinjaman yang biasanya ditawarkan ke negara miskin. Pernyataan ini sebagai klarifikasi atas komentar juru bicara kabinet.

“Sri Lanka masih negara pendapatan menengah,” kata kantor presiden dalam pernyataannya.

“Kami akan meminta Bank Dunia untuk memberikan kelayakan pada negara ini menerima

pinjaman yang ditawarkan Asosiasi Pembangunan Internasional (IDA),” tambah kantor itu.

IDA adalah lembaga sayap Bank Dunia yang membantu negara-negara termiskin duni untuk mereduksi kemiskinan dengan memberikan hibah dan pinjaman tanpa bunga.

Kantor Bank Dunia di Colombo belum memberikan komentar tentang permintaan Sri Lanka. Mereka mengatakan akan melanjutkan diskusi dengan negara berpenduduk 22 juta orang itu.

Bank Dunia mengatakan “prioritas utamanya” bergerak maju dalam restrukturisasi utang dan reformasi ekonomi yang membawa Sri Lanka kembali ke jalur yang benar.

Tahun lalu pemerintah menilai ekonomi Sri Lanka sebesar 89 miliar dolar. Bahkan dengan prediksi kontraksi produk domestik bruto sebesar 8,7 persen tahun ini dan depresiasi mata uang, perekonomian negara itu akan sekitar 75 miliar dolar dengan pendapatan per kapita sebesar 3.400 dolar.

Pada tahun 2021 Bank Dunia mendefinisikan negara pendapat rendah adalah negara yang pendapatan perkapitanya kurang dari 1.085 dolar.

Sri Lanka sudah mendapatkan kesepakatan awal dengan Dana Moneter Internasional (IMF) untuk bailout sebesar 2,9 miliar dolar pada bulan September lalu. Tapi Sri Lanka harus menempatkan jalur utangnya berkelanjutan sebelum dananya bisa cair.

Pandemi Covid-19 memukul keras perekonomian yang mengandalkan pariwisata dan memotong pemasukan dari warga yang bekerja di luar negeri. Sementara kenaikan harga minyak, pemotongan pajak dan larangan impor pupuk kimia selama tujuh bulan tahun lalu turut menjadi faktor krisis ekonomi Sri Lanka.

Sri Lanka juga kekurangan mata uang dolar untuk membeli makanan, bahan bakar dan obat-obatan impor. Nilai rupee mereka juga jatuh dan inflasi tak terkendali. ● tom

Bangladesh Jerat 4 Ribu Pendukung Oposisi dengan Tudingan Palsu

DHAKA (IM)-Oposisi Bangladesh mengatakan ribuan aktivis partai sedang menghadapi tuduhan kekerasan palsu oleh pihak berwenang. Dalam beberapa bulan terakhir, para penentang Perdana Menteri Sheikh Hasina mengadakan aksi protes di seluruh negeri karena pemadaman listrik.

Mereka juga menuntut pemilihan yang harus diadakan di bawah pemerintahan sementara yang netral. Sejumlah aksi demo pun diwarnai dengan kekerasan.

Juru bicara oposisi Partai Nasionalis Bangladesh (BNP) Sairul Kabir Khan mengatakan, polisi telah mendakwa setidaknya 4.081 pendukung dan pemimpin partai sejak 22 Agustus. Menurutny

“20 ribu pendukung BNP lainnya juga telah didakwa,” ujar Khan seperti dikutip laman Aljazeera, Selasa (11/10).

Ia menilai penangkapan ini adalah sebuah taktik yang menurut para aktivis hak asasi memberikan kekuatan besar kepada polisi untuk memecahkan pendukung oposisi yang mungkin tidak menggelar aksi demo. Khan mencatat, lima aktivis tewas dan lebih dari 2.000 terluka dalam protes tersebut.

Menurut Khan, polisi tidak melakukan intervensi ketika demonstrasi BNP diserang dengan kekerasan. Sebagian besar kekerasan dilakukan oleh aktivis yang memegang tongkat dari partai Liga Awami yang berkuasa, namun jika BNP membalas, maka mereka mulai bereaksi. “Polisi bukan kekuatan netral,” kata Khan.

Polisi mengatakan, empat orang tewas dalam setidaknya tiga protes. Polisi menuduh oposisi memicu kekerasan. Juru bicara polisi Bangladesh, Monzur Rahman, membantah bahwa petugas menargetkan aktivis oposisi. Menurut pihak polisi, pasukanya menghormati hak setiap warga

negara di Bangladesh dan hanya campur tangan untuk menjaga situasi hukum dan ketertiban.

Komentar Khan muncul ketika Human Rights Watch (HRW) yang berbasis di New York pada Senin menyuarakan keprihatinan atas penangkapan massal dan penggerebekan polisi terhadap rumah anggota partai oposisi Bangladesh. “Sementara polisi telah melakukan penangkapan massal terhadap pendukung oposisi, mereka yang berafiliasi dengan partai yang berkuasa tampaknya memiliki kekebalan hukum atas serangan kekerasan,” katanya.

Direktur HRW Asia Selatan, Mecnakshi Ganguly mengatakan insiden ini menetapkan nada yang tidak menyenangkan untuk pemilihan parlemen mendatang yang ditetapkan untuk Desember 2023. Sementara itu, Menteri Dalam Negeri Bangladesh Asaduzzaman Khan menyebut laporan HRW propaganda politik 100 persen.

“Situasi hak asasi manusia kami jauh lebih baik daripada banyak negara lain,” katanya. Khan mengatakan tidak ada pemimpin dan aktivis partai politik oposisi yang menjadi korban penindasan oleh pemerintah.

Desember lalu, Amerika Serikat menjatuhkan sanksi pada tujuh perwira keamanan Bangladesh dan pasukan elit anti-terorisme, Batalyon Aksi Cepat, atas perannya dalam ratusan penghilangan paksa dan ribuan pembunuhan di luar proses hukum. Dhaka membantah berada di balik penghilangan paksa pendukung dan pemimpin oposisi.

Pemerintah mengatakan banyak penjahat tewas dalam baku tembak dengan petugas. Pemerintah, yang telah berkuasa sejak 2009, sebagian besar menentang tindakan AS dan bulan lalu mengangkat salah satu petugas yang terkena sanksi menjadi kepala polisi nasional. ● gul

Manny Pacquiao Galang Dana untuk Ukraina di Korea

SEOUL (IM)-Legenda tinju Filipina Manny Pacquiao akan berpartisipasi dalam pertandingan ekshibisi di Korea Selatan pada Desember ini. Pertandingan itu bertujuan mengumpulkan bantuan uang bagi Ukraina, yang dilanda perang.

Pacquiao akan menghadapi seniman bela diri campuran Korea dan YouTuber DK Yoo pada 11 Desember di Pusat Pameran Internasional Korea (KINTEX) di Goyang, barat laut Seoul, Korea Selatan. Hasil pertandingan akan disumbangkan ke Ukraina untuk upaya bantuan dan pemulihan negara tersebut.

Pacquiao melakukan pertarungan resmi terakhirnya pada Agustus 2021. Dia mengatakan akan menggunakan pertandingan mendatang untuk memutuskan apakah dia masih akan kembali ke dunia tinju profesional, atau memilih untuk tetap berada di sirkuit ekshibisi. Rekor kariernya adalah 62 kemenangan (39 KO), dela-

pan kekalahan, dan dua kali seri saat ini.

Sementara itu, DK Yoo telah mengumpulkan 655 ribu pelanggan di saluran YouTube-nya, dengan klipnya menunjukkan teknik bertarung. DK Yoo mengatakan akan menerima tantangan bertarung melawan salah satu pemain terhebat sepanjang masa.

“Jelas, saya menyadari Pacquiao akan menjadi lawan favorit berat. Tapi saya lebih besar, dan saya berharap untuk mengambil keuntungan dari itu,” kata DK Yoo dilansir Korea Boo, Selasa (11/10).

Dia mengatakan tidak memikirkan hasil pertandingan-nya sekarang. Saat ini, dia hanya ingin berlatih keras dan menunjukkan kepada atlet hebat seperti Pacquiao apa yang dia mampu lakukan.

Pacquiao mengatakan dia tahu apa yang diperlukan untuk diadu melawan musuh yang lebih besar. Dia mengatakan

telah bertarung melawan orang yang lebih besar sejak 2000-an.

Pacquiao telah melihat klip pertarungan Yoo melawan mantan petarung Ultimate Fight Championship (UFC) Bradley Scott, yang dikalahkan Yoo. “Tinjau lebih sulit daripada seni bela diri. Dia perlu belajar lebih banyak dan berlatih keras untuk tinju karena membutuhkan stamina, gerak kaki, dan gerakan kepala,” ujar Pacquiao.

Ini bukan pertama kalinya Pacquiao menyumbangkan hasil pertandingan tinjunya untuk amal. Pada 2019, Pacquiao mendirikan The Manny Pacquiao Foundation yang terlibat dalam proyek-proyek untuk masyarakat kurang mampu.

Yakni, meliputi proyek-proyek perumahan, dukungan korban perdagangan manusia, dan bantuan pandemi Covid-19. Penghasilannya dari pertandingan tinju sebelumnya juga dibagikan untuk tujuan-tujuan amal. ● ans

33 Orang Tewas Akibat Banjir dan Longsor di Nepal

KATHMANDU (IM) - Setidaknya 33 orang tewas dalam banjir dan tanah longsor di Nepal barat dalam sepekan terakhir, media lokal melaporkan.

Hujan monsun terburuk melanda provinsi Karnali di barat laut, tempat ribuan penduduk dievakuasi, kata para pejabat, sebagaimana dilansir BBC. Hujan menyebabkan ratusan rumah rusak akibat longsor dan banjir.

Setidaknya 22 orang masih hilang di seluruh provinsi dan puluhan lainnya mengalami luka-luka. Tim penyelamat telah mengambarkan kesulitan untuk mencapai wilayah pegunungan di tengah hujan yang terus berlanjut. “Kami telah mengerahkan petugas polisi di lapangan. Kami telah mengatur helikopter untuk penyelamatan udara dari Surkhet,” kata seorang juru bicara polisi, seperti dikutip dari Annapurna Post.

“Namun, sayangnya, karena cuaca tidak membaik, kemajuan tidak seperti yang diharapkan.”

Sebagian besar laporan orang hilang datang dari Distrik Kalikot. Ribuan orang dievakuasi dari rumah mereka di sana dalam seminggu terakhir di tengah peringatan hujan lebat.

Di beberapa daerah di provinsi itu, sungai Karnali telah naik menjadi lebih dari 12m, kata otoritas darurat Nepal. Beberapa jembatan gantung di atas sungai juga telah hanyut, media lokal melaporkan. Pejabat pemerintah telah mengirimkan bantuan ke wilayah tersebut dengan helikopter.

Sementara itu badan-badan kemanusiaan PBB mengatakan mereka mendistribusikan makanan dan obat-obatan kepada masyarakat yang terkena dampak paling parah di Nepal barat.

Nepal mendekati akhir musim hujan, yang biasanya dimulai pada Juni dan berakhir pada bulan Oktober.

Setidaknya 110 orang tewas tahun ini dalam bencana terkait hujan, menurut Pusat Operasi Darurat Nasional. ● gul

14 Negara Anggota NATO akan Gelar Latihan Pencegahan Nuklir

BRUSSEL (IM)- NATO akan menggelar latihan pencegahan nuklir tahunan pada pekan depan. Latihan ini digelar di tengah meningkatnya ketegangan dengan Rusia atas perang di Ukraina.

Latihan yang dijuluki “Steadfast Noon”, diadakan setiap tahun dan biasanya berlangsung selama sekitar satu pekan. Dalam latihan itu, mereka melibatkan jet tempur yang mampu membawa hulu ledak nuklir, tetapi tidak melibatkan bom langsung. Termasuk jet konvensional bersama dengan pesawat pengintai dan pengisian bahan bakar.

Sebanyak 14 dari 30 negara anggota NATO akan bergabung dalam latihan tersebut. Seorang pejabat NATO mengatakan, bagian utama dari manuver lalu latihan tersebut akan diadakan lebih dari 1.000 kilometer dari Rusia. Sekretaris Jenderal NATO Jens Stoltenberg mengatakan, latihan ini sudah lama direncanakan sejak Rusia melancarkan agresi di Ukraina.

“Tindakan NATO yang tegas dan cermat, serta kekuatan militer kita, adalah cara terbaik untuk mencegah eskalasi,” ujar Stoltenberg, dilansir Aljazeera, Rabu (12/10).

Rusia telah mencaplok empat wilayah Ukraina dan mendeklarasikan mobilisasi ratusan ribu pasukan cadangan untuk menopang garda depan yang dipukul mundur oleh Ukraina. Presiden Vladi-

mir Putin telah berulang kali mengisyaratkan bahwa dia dapat menggunakan senjata nuklir untuk membela negaranya, dan empat wilayah Ukraina yang baru saja dianeksasi.

Pada Selasa (11/10/2022). Menteri Luar Negeri Rusia Sergey Lavrov mengatakan, Moskow akan menggunakan senjata nuklir jika negara menghadapi kehancuran dan ancaman. Berbicara di televisi pemerintah, Lavrov menuduh Barat mendorong spekulasi palsu tentang senjata nuklir Rusia.

“Doktrin nuklir Rusia digunakan sebagai tindakan pembalasan eksklusif yang dimaksudkan untuk mencegah penghancuran Federasi Rusia, sebagai akibat dari serangan nuklir langsung atau penggunaan senjata lain yang meningkatkan ancaman bagi keberadaan negara Rusia,” kata Lavrov.

NATO sebagai sebuah organisasi tidak memiliki senjata apapun. Senjata nuklir yang secara nominal terkait dengan NATO, tetap berada di bawah kendali tegas tiga negara anggota yaitu Amerika Serikat, Inggris, dan Prancis. Stoltenberg memperjatkan bahwa, Rusia akan menerima konsekuensi besar jika mereka menggunakan senjata nuklir.

“Kami memantau dengan cermat kekuatan nuklir Rusia. Kami belum melihat perubahan apa pun dalam sikap Rusia, tetapi kami tetap waspada,” kata Stoltenberg. ● ans

Prancis Krisis BBM, Antrean Bahan Bakar Mengular di SPBU

PARIS (IM) - Banyak pom bensin di Prancis tutup dan mengakibatkan kekurangan bahan bakar. Antrean yang mengular panjang di salah satu pom bensin yang buka, menjadi pemandangan cukup familiar saat ini di Prancis. Begitu juga dengan stasiun pengisian bahan bakar umum (SPBU) yang tutup sementara karena stoknya sudah habis.

Pada Jumat (7/10) lalu, pemerintah mengatakan, hampir 30 persen pom bensin di Prancis mengalami kekurangan bahan bakar. Menurut pemerintah, sebagian besar disebabkan pemogokan yang melanda kilang bahan bakar Prancis dan membuat hidup sulit bagi penduduk di wilayah Paris dan di tempat lain.

Salah seorang pememudi, Najat Hakem sedang mengantre di sebuah pom bensin di pinggiran Paris pada Selasa (11/10). Ia berharap hari itu merupakan upaya ketiganya

untuk mengisi bahan bakar bisa berhasil. “Setiap kali, dikatakan mereka memiliki solar dan ketika giliran saya mereka habis karena orang-orang melompati antrean,” katanya dilansir dari Alarabiya, Rabu (12/10).

Kekecewaan beberapa orang yang mengantre sangat terasa, bahkan berujung adu mulut di salah satu stasiun. Pembelian panik oleh beberapa orang yang khawatir habisnya bahan bakar sama sekali memperburuk masalah, meskipun pihak berwenang mendesak konsumen untuk tidak khawatir.

“Ini tidak dapat diterima di Prancis,” kata Odette Libert (81) sambil menunggu gilirannya.

Para pemogok menuntut kenaikan gaji. Ini telah memukul pasokan dari beberapa kilang, tetapi menurut pejabat, perusahaan bahan bakar mengimpor bahan bakar untuk menutupi kekurangan. ● tom

Suu Kyi Divonis 6 Tahun Penjara Lagi, Total Hukuman 26 Tahun

NAYPYITAW (IM)- Pengadilan Myanmar yang kini dikuasai junta militer menjatuhkan hukuman enam tahun penjara terhadap Aung San Suu Kyi atas dua dakwaan korupsi. Dengan tambahan hukuman ini, Suu Kyi sejauh ini telah dijatuhi hukuman total 26 tahun penjara oleh junta Myanmar. “Suu Kyi divonis masing-masing tiga tahun penjara untuk dua kasus korupsi,” ungkap seorang sumber yang memahami kasus yang menjerat Suu Kyi, seperti dilansir AFP, Rabu (12/10).

Dalam kasus korupsi yang menjeratnya kali ini, Suu Kyi didakwa menerima suap sebesar US\$ 550.000 (Rp 8,4 miliar) dari seorang pengusaha bernama Maung Weik.

Tahun lalu, televisi militer Myanmar menayangkan video pengakuan Maung Weik yang mengatakan dirinya telah mem-

berikan suap total sebesar US\$ 550.000 kepada Suu Kyi selama beberapa tahun. Diakui Maung Weik bahwa dirinya mendonasikan uang kepada para tokoh senior pemerintahan demi bisnisnya. Suu Kyi yang ditahan junta Myanmar sejak kudeta dilancarkan tahun lalu, telah membantah semua dakwaan yang diceritakan kepadanya. Diturunkan sumber tersebut bahwa Suu Kyi akan mengajukan banding atas vonis terbaru ini.

Meski telah dijatuhi hukuman atas berbagai dakwaan korupsi dan dakwaan-dakwaan lainnya, Suu Kyi masih menjalani persidangan untuk lima kasus korupsi lainnya. Kebanyakan persidangan Suu Kyi digelar secara tertutup di Myanmar. Para jurnalis dilarang menghadiri persidangan dan pengacara Suu Kyi dilarang berbicara kepada media. ● gul



XINHUA

PUSAT PERS UNTUK KONGRES NASIONAL PARTAI KOMUNIS TIONGKOK

Pusat pers untuk Kongres Nasional Partai Komunis Tiongkok (CPC) ke-20 yang akan datang secara resmi dibuka pada Rabu (12/10) untuk menyediakan layanan bagi jurnalis yang meliput kongres. Berbasis di Beijing Media Center Hotel dan Hotel Nikko New Century Beijing, area fungsional utama dari pusat pers menyediakan layanan bagi jurnalis dari dalam dan luar negeri.